Los obreros y campesinos de Calaluya sentirán en sus espaidas las medidas fascistas de esos partidos vencedores, que el uno llamandose de izquierda y el otro de derecha (Lliga) van a merendarse a la diermada Cataluya con todas las agravantes del descaro político.

perialismo capitalista que significa el fascismo en todo su apogeo.

La trinidad mailfica compussia por Ibáñez-Holes-Anguera de Solo prosiguen en sus labores terrorificas. Son los que manejan los resortes de la actividad social de Barcelona. Son los que hacen y I deshacen en la ciudad condal — ciudad todavia de condes y de marqueses (y de Cambó) — los capitalistas son servidos por eta gente con scrvitismo capat de sonrojar al tacero del alba. Enemigos recalcitrantes de la C. N. T. le han declarado la guerra. Ibañez, Moles, Anguera de Solo son los mayores perseguidores de sindicalistas y anarquistas. Ibáfiez moviliza a su gente, Moles le autoriza y le ayuda ordenando también la movilización de la guardia civil. Los policias, guardias civiles y de asalto, persiguen, dellenen, disparan, asaltan sindicatos con los entustastas aplansos de la "Lliga". El domingo fueron asaltados los sindicalos de la barriada de Sans por la guardia civil con bayoneta calada. Es la obra de la Irinidad. De esos tres mastodontes del apocalipsis.



He ahi un grupo de ; [irresponsables!! a los que cuando "yea" la los pública este número habrán sido condenados enérgicamente por los jueces republicanos a pasear en soberbio ROLLS por la Castellana de Madrid. Lo tienen merceido por enemigos de la República...

España en convulsión

C. N. T. frente al capitalismo v el Estado

Quienes sigan con verdadero interés el cesenvolvimiento social cu toda Espana, notarán esta formidable convulsión en que se agitan todos los pue dos, levantándose hoy unos, mafiana o'ros; declarando paros generales en las distintas provincias y regiones por conflictos provocados por la burguesia egoista, y cruel; marchando los campesinos al asolto de almacenes y cortijos inducidos por el hambre que en la castigada región del Sar empieza a hacer estragos; prendiendo fuego a los almiares de paja de los propletarios que quieren hacer perecer de necesidad a los campesinos; lanzándose a la caza co ectiva, asaltando cotos, donde al fin ellos son los cazados a tiro limp. por los esbiros del tricornio que si no son el "alma de España" son el "arma" especial de la burguesia es-

De dia en dia las luchas se recrudecen, entra en un piano de violencia desesperada, pasan al periodo de franca insurgencia revolucionaria, haciendo que el hambre aumente, que los hogares sean invadidos por la miseria, que la vida humana no tenga ningún yalor, siguiendo los derramamientos de sangre regando campos, pueblos y cludades y que el malestar se generalice preparando el ambiente ya considerablemente subversivo para rapidas, mayores y radicales empresas de franca transformación social, avivando el fuego de la rebeldia en todos los pechos proletarlos que ansian el estallido definitivo que los lance a la pelea.

Y en todas estas luchas, en estas rebeliones, en estos levantemientos tan sintomáticos, que encierran un fondo de profgunda idealidad, la C. N. T. cuyas tácticas revolucionarias siguen todos, se fortalece, aumenta su potencialidad y su prestigio, a medida que el Estado y el Capitalismo van perdiendo terreno marchando hacia su ocaso, hacia el abismo en que en breve han de hundirse para siempre, empujados por el pueblo que por su ignorancia los sostuvo siglos y siglos a costa de su sudor y de su sangre.

El fracaso político gubernamental no puede ser más escandoloso; la persistencia en el poder de los sinvergüenzas de todos los partidos, como la continuidad del poder mismo, llevan al pais al hundimiento total y definitivo de su economía, acumulando odlos y dezeos de venganza que harán más encarnizada y sangrienta la lucha que ha de determinar la transformación social. La agricultura empobrece por momentos. La industria agoniza lentamente. El comercio cierra sus puertas por falta de demanda. Las finanzas gulebran ruidosamente. Los campos quedan baldios y dan cada ve más escaso rendimiento por falta de cuidados de labranza. Las fábricas, los talleres, las minas, las obras en construcción, todo se cierra y paraliza, lanzando ejércitos formidables de trabajadores al pacto del hambre, Todo esto, aunque la C. N. T. no se lanzara revolucionariamente a la calle, harie la Revolución Social: Porque cuando no se produce, el consumo se raduce a su expresión ministra, y cuando el comercio no vende ni la industria tiene movimiento, no pueden contribuir con impuestos y contribuciones al Estado. Y los hombres hambrientez menos pueden contribute regulaten; g.con.deudas, con. deudas, con importantes obligaciones, se .79 precisado a hacer nuevos emprestitos para cubrir los presupuestos ordinarios, porque los gastos son superiores a los ingresos, y estos empréstitos por marcada inscirencia del Estado no pueden cubrirse.

el país marche a su ruina y al fracasar el Estado, la Revolución no tiene más remedio que estallar. La C. N. T., al se lanza antes, pues, es para salvar la riqueza, para evitar el hundimiento total de la economia, dando una nueva estructuración a la Sociedad, orientándola por nuevos cauces equitativos y justos que respondan al grado de evolución de nuestro tiempo y satisfaga las aspiraciones de todos dentro de las posibilidades existen-

Por esto la C. N. T. está frente al Estado y el capitalismo, en un grado muy superior a ellos en capacidad y fuerzas. El Estado y el capitalismo representan el pasado, y la C. N. T. representa el presente y el porvenir próximo. Cuando todos los estamentos de la vieja sociedad están sucios, viejos, podridos, muertos; cuando todos los valores que fueron sosten del viejo mundo están en bancarrota, surge la C. N. T. como valor puevo, positivo y fuerte, y y su marcha arrolladora no habra quien se oponga sin ser aplas-

sigue con paso firme y seguro. Cuando el capitalismo y el Estado con toda su ciencia y su malicia, no pueden solucionar ninguno de los problemas sociales actuales, la C. N. T. ofrece solución a todos, absolutamente a todos, de mostrando asi su superior capacidad.

tado implacablemente por ella que

Cuando la República con todas sus fuerzas no puede evitar que la Restauración Monárquica venza en Sevilla y Granada, la C. N. T. 1echaza dignamente todas las fuerzas reaccionarias. Cuando el 29 de mayo la C. N. T. organiza una campaña por la libertad de los deportados, el Gobierno se defiende en retirada ordenando el retorno de algunos. Cuando el gobierno amenaza con la clausura de los Sindicatos por la no aceptación de la ley fascista del 8 de abril, la C. N. T. se prepara, acepta el reto y el Goblerno se da por vencido, tiene miedo a la lucha. Y ahi está el Estado con su ley y aqui estamos nosotros con nuestras tácticas de acción directa abiertos los Sindicates y con la aureola del triunfo. Esta es la superioridad de nuestra

La C. N. T. y. la F. A. I. y el Estado y el Capitalismo están frente a frente librando la última batalla. España se encuentra en plena guerra social. La batalla se generaliza, corre de pueblo en pueblo, de ciudad en ciudad, de región en región haciendo inminente el rápido levantamiento general revolucionario que termine de un solo golpe con las fuerzas enemigus. Es, además, necesario, lo requiere el hambre que nos causa mayores bajas que el Estado, lo exige nuestra dignidad ofendida, provequémoslo nosotros mismos.

A. NIEVES NUNEZ.

"LLADRES" con noca suerte

En la Carcel Modelo do Barcelona han ingresado unos cuantos personajes de la "hourada" sociedad per sugmeron ecc. 323 errai a üei Ayuntamlento.

Parece ser que hay en juego "un millon y medio de pesetas". Los concejales encarcelados pertenecen a la popular "Essuetra Republicana de Cataluna". ¿Quiénes son les ladrenes, les estafadores y les atracadores? Mes de la F. A. L. querra?

los simpatizantes

La propaganda de nuestras ideas anarquistas no encuentra la debida expansión entre las multitudes del proletariado, debido en gran sarte a la falta de medios económicos; el tiraje de nuestros organos semanales en la Prensa, "El Libertario", de Madrid y TIERRA Y LIBER-TAD", de Barcelona, con ser bastante crecidos no alcanzan todavia los CINCUENTA MIL EJEMPLARES.

Puesto que la Península Ibérica está llamada a realizar dentro de poco tiempo la revolución que instaure el Comunismo Libertario, es imprescindible que nuestros periódicos alcancen y sobrepasen el tiraje de CINCUENTA MIL EJEMPLARES.

ara ello nada tan indicado como el que los amantes del Ideal salgan a la calle a efectuar desinteresadamente la venta pública de nuestres periodicos. Aconsejamos también que todos los compañeres que adquieran la prensa anarquista se abstengan de guardarla y de formar con ella colecciones, antes bien, se impone que, una vez leidos, los abandonemos en lugares frecuentados por la claso trabajadora.

EL COMITE PENINSULAR

A todos los Anarquistas de Calicia

Compañeros:

El movimiento anarquista de esa region, considerado desde el punto de vista de la organización especifica y revolucionaria, es el más déblimente organizado.

Es indudable que una fat situación constituye un serio peligro para el porvenir del anarquismo y de la Revolución Social. Creemos que existen en Galicia compañeros suficientemente capacitados para ha- l

cer de esa región uno de los puntales mas firmes de la Federación Anarquista Ibérica.

. Urge que todos los compañeros anarquistas de Galicia establercan un estrecho contacto entre al mismos y vayan a una rápida constilu ción de grupos, comarcales y regio-

Fraternalmente,

Soviets y Alemania.

EL COMITE PENINSULAR

¿PAZ o ¡PAFF!?

No rebuznaron en balde, el uno y otro

DON QUIJOTE

La historia, se dice, es una eterna sucesión de repeticiones. Ya Cervantes nos cuenta como el rebuzno de dos regidores, estuvo a punto de estallar en una tremenda batalla, entre dos pueblos vecinos, y de la que sólo Sancho Panza pagó las futias.-

Y el pueblo se llama Sancho. El vapulco de 1914-18 que Sancho recibió por procuración, no tiene otro origen que el rebuzno de un regidor frigio y otro imperial.

Este tenía necesidad de dinero para asesinar la revolución que gestaba en su país en 1905, después de la guerra con el Japon. Aquel, que tenía a su vez necesidad de hombres para la reconquista de Alsacia y Lorena, recibió a su compadre imperial con los brazos abiertos, metiendo en sus manos 14 billones de francos de les ahorros del pueblo.

Como los regideres no dan nada, aun aquello que no les pertenece, sin garantias, el zar, gran regidor de todas las Rusias, metió en una bandeja de plata y en manos de Poincoré (el hombre de la guerra, según Jaurés) sus ciento veinte millones de súbditos.

Eso se liamó una allanza, oficialmente, y que Laurent Tailhade dijo ser "El triunfo de la doinesticidad en un articulo del "Libertaire"y que le valió un año de presidio. Esa famosa y amistosa alianza, debia dar sus frutos a la declaración de la guerra, la cual se tradujo por un allaje de carnes y huesos triturados, durante cuatro años y medio.

FIARS DE LAS ALIAN-ZAS PACIFICAS

Y asabels como pagó — y como nos pagará, si no somos buenos y hereles schooles—(Hervé escribio en 1918 y en el articulo de fondo de su periodico "La Victoire": ¿Que hace el gobierno francés que no interviene en España?) los cinco millones de rusos que por él sufrieron y murleron? Pues con el bloqueo y bombardeo de los puertos de la mar

Hay un date en el bello país de la trilogia liberted, igualded, fraternidad, pece conceide del publi- | civil, y la policia y les guardias de

co. Después de la paz de Brest-Litowsk, los rusos que combatían en Francia exigieron retornar a su pais, puesto que las hostilidades habian cerado de hecho entre los

La respuesta vino, rotunda, patética. Cercados por todas partes, con cañones y ametralladoras, en el campamento "La Cortine", los friglos, para que los rusos ne recibieran los horrores de la revolución, tiraron cinco dias consecutivos, hasta reducir a la más homogénea mermelada, los 13.000 hombres alli acantonados.

A los rusos, en la revolución, siguen los alemanes y valientemente tornan las armas contra su enemi-

go del interior: la burguesia. ¿Qué hacen los pacíficos frigios? Nada; cumplir con su deber. Y para probarlo, ellos que tenían los alemanes a su merced para desarmarlos, no sólo dejaron las armas a los militaristas, sino que les exigleron de ahogar y en breve plazo. la revolución espartakista.

Así fué hecho. Con los cañones y municiones cedidos por los franceses, el orden reinó una vez más en el mundo.

¡Revolucionarios—escribió Proudhom .— si queréis saber vuestro oficio, id a aprenderlo a la bolsa! Revolucionarios - dice la historia — si quereis guardar vuestra libertad y los huesos intactos, des-

entre gobernantes. Ya está. La cuenta no se hizo esperar. Dos regidores rebuznaron: -

confiad de las alianzas pacificas

Compadre, y que bien que rebuzna usted! -Esos placemes le coresponden

compadre. Fues da usted veinte y raya, al más grande y mayor rebuznador de todos los asnos. -A propósito. Si habiaramos un

-Eso es. Yo también queria hablar a usted de la República. -Macanas, Hablo a usted de la revolución que se avecina.

poco de la re...

The second secon Total; un sin fin de enemigos, los ojos clavados en las Baleares, que hay que fortificar y armar a la moderna. Los presupuestos de la marina y el ejércite, aumentados de unos millenes. Idem la guardia

Postal española

Cuando en el extranjero ofamos hablar de lo que sucedio en España, los procedimientos judiciales, las cropelias policíacas y el desatuero gubernamental, que se empleaba constaniemente contra los trabajadores honrados, creiamos francamente, que se trataria de un país no ya al estilo rifeño, sino muchisimo peor, ya que sería denigrar e injuriar a las famosas cábilas rifeñas, si pensáramos tan solamente que alli, se cometian tales absurdos y artopellos.

Mas, como todo tiene fin en esta vida, la ingenuidad del sufrido pueblo español, creyó esperanzado cuando el advenimiento de esta "República de trabajadores de varias clases" que había llegado el momento en que se daria fin a toda esa criminal actuación policíaco-gubernamental. Y en efecto, fué el 14 de abril cuando se terminó aquel período de barbarle llegal.

Y ahora que estamos en España, que vivimos al contácto permanente de la gigantesca lucha social y que hemos presenciado las dolotosas tragedias que constantemente se suceden en el suelo hispano, constatamos, que ciertamente el 14 de abril terminó aquel período de barbarle ilegal, pero jah! lamediatamente, se inició otro de superbarbarie y para mayor cinismo legal.

Desde esa fecha comienza el verdadero período pre-revolucionario. Término medio, se viene registrando un muerto cada trainta y ocho horas, caídos todos ellos por las balas de los defensores de esta superbarbarie existente.

Las cárceles están más abarotadas que nunca de trabajadores; los procesos imaginarios y fantásticos se suceden. Los movimientos huelguísticos de reivindicación económico-moral, son declarados ilegales, como antaño. La represión se sistematiza y se agudiza. La Prensa libertaria sigue sometida a un régimen mil veces más monstruoso, que el de previa censura aplicada por los dictadores monárquicos. A los campesinos, se les persigue y se les caza como a fleras salvajes. Y para que nada se pueda reprochar a los Primo-Anido y compañía, se mantiene secuestrados a hombres meses y más meses por el capricho de un policia o un poncio cualquiera.

Así ocurre, que en la "Bastilla" de Barcelona, están los queridos camaradas Fernando Marti, ¡desde el 24 de enero!; Luis Sofra, ¡quince meses!, Giuseppe Guelfi, más de jocho meses!, Egidio Bernardini, más de ¡cinco meses! y Nicolas Turcinovich, ¡cuatro meses pasados! a disposición de sus secuestradores, el gobernador civil, el policía mayor Shanez; la rata de sacristia Anguera de Sojo y de Casares el Deportador. Estos cuatro, son los responsables del secuestro de nuestros camaradas. A ellos le acusan directamente la inmensa mayoria del pueblo español, que de ninguna manera puede resignarse con este crimen ilegal de las prisiones gubernativas.

Pero el impunismo que disfrutan en España, todos los personajillos politico-policiacos, les permite hacer estos atropellos incalificables. Pero 3 anarquistas tenemos buena memoria y sabremos recordar y irecordaremos! .

D. S. ASTURIAK

Agitación campesina en la provincia de Sevilla

del trabajo, los propietarios burgueses confeccionaron unas bases de trabajo para la temporada de invierno, especialmente para la recolección de las aceitunas, que habían de regir para los pueblos de Sevilla.

Los campesinos que no han autorizado a nadie para que pacte en su nombre, y que, fieles a las tácilcas y postulados de la C. N. T. no pueden aceptar extrañas intervenciones, se niegan a reconocer estas bases, aprobando ellos otras que los patronos, coaccionados un tanto por el gobernador, no aceptan a su

La huelga se inicia en varios pueblos con caracteres graves, entre ellos Ecija, Maizena, Alcolea del ellos Ecija, Mairena, Alcolea del pués a otros varios. La recolección de aceltuna se paraliza. El gobernador, asustado, pide más fuerzas para hacer frente a las justas demandas de les campesinos. El hambre empleza a desesperar a los tra-

asalto y... el número de hambrien-

tos. Es preciso ponerse en guardia contra el nuevo pendon, con que tratan de engañar al pueblo. Si en la última lo hicieron contra el casco alemán, ahora nos salen con la camisa sucia fascista, que quiere ennegrecer el universo. El fascismo de Mussolini, Herriot, Azana son todos uno. Su mayor o menor violencia, depende solamente del potencial resistencia que el pueblo les aprecie.

Pueble, cuando veas dos regidores rebunar, dales de palos hasta haserles callar.

De acuerdo con los jurados mixtos | bajadores del campo que se lanzan al asalto de cortijos y a incendiar almiares. ¡Todo antes que claudi-

> Los sindicatos son clausurados y detenidas las directivas sin lograr hacer decaer los ánimos de los huelguistas. En Ecija, una sección de guardias de asalto asaltó la casa del pueblo. Los trabajadores los rechazan con gritos de: "¡fuera los esbirros!", ¡fuera los asesinos del pueblo! Los guardias disparan en el local sus pistolas hiriendo gravemente al Secretario del Sindicato, José Chamizo, que más tarde fallecló. Las cargas se suceden en la calle mayor, cayendo más heridos y agravando la situación. La cárcel se llena de huelguistas.

Y la huelga aún continúa extendiéndose cada vez más.

Redacción y Administracion:

CALLE UNION, NUM. 19, 3.º, 1.º BARCELONA

Precios de paquetes y zuscripciones ESPAÑA, PORTUGAL y AMERICAS Paquete de 25 ejemplares, 275 utas. o sea a 11 centimos ejemplar

EXTRANJERO

l'aquete 20 ejemplares, 3'- ptas. No servimos suscripciones si no se pagan por adelantade

J. Bortrás, insprezer, Cerdeña, 202